

市内いま  
むかし

38

## 布良の海岸

富崎漁港から、布良地区をながめた風景です。申奥手前は荷さばき場。昭和初期に、震災で隆起した港内を掘り下げるとともに、船揚場を築いたので、この砂浜はなくなりました。



▲ほとんどの子が、丸裸で泳いでいます(昭和初期。長井文子さん提供)

►県営漁港として整備されている、現在の富崎港



黒川佐太郎さん  
80歳 布良1290の2



### 格好の水泳場



### 弓道に親しむ

心者を対象に、市営弓道場で開かれる弓道教室。

初めて弓を手にしてから、きょうで3回め。弓を持つ手にも力が入ります。(6月20日、6面に関連記事)

### 皆さんの相談室ですお気軽にどうぞ

<b>市民</b>	<b>児童</b>	<b>年金</b>	<b>内職</b>
毎日、午前9時～午後5時 市役所市民相談室 市への要望・苦情 借地・借家・相続 土地・家屋など 相談全般	市福祉事務所で 専門の先生が子供の養育の問題点について相談をうけます。	※毎週金曜日 午後1時～3時 市役所二階会議室	毎週・水曜日 午前10時～午後3時 婦人会館
<b>結婚</b>	<b>消費生活</b>	<b>交通事故</b>	<b>身障と精薄</b>
毎月第1・第3日曜日 午前10時～午後4時 市民センター1階 社会福祉協議会	商品やサービスの苦情 毎月第一・第三木曜日 市役所市民相談室	安房支庁内交通事故相談所 午前9時～午後5時 交通事故による賠償や更生 午前10時～午後3時	毎月第四火曜日～時～三時 身障 伊賀病院 精薄 国村第三病院 相談したい方は、福祉事務所福祉係に心ず事前に申し込んでください。
<b>心配ごと</b>			
毎週水曜日 午前10時～午後4時婦人会館			





はまおもとはまゆう  
強烈な夏の日さしが西に傾き、やわらいだ空気があたり一面に漂いはじめる。ハマユウの美しい香りが流れる。真昼は、それほどでもなかつた花の白さが、薄暮れの中に、急に輝きます。

## 多彩な催し展開 北条海岸で海の祭典



夜の夢は、昼夜のものはない。昔は県北の潮來付近にもあつたらしく、西山公徳川光圀が見つけ、「ハマバシヨウ」と教えたという話が桃源遺事に記されている。昔は今よりも、気候が温暖であつたのかも知れない。

古来、かいしき(注)にこの葉を用いた。また恋文をこの葉に書いたり、恋しい人の名を書いて枕の下に敷くと必ず夢に見るという民俗があつた。(T)

ンバナ科の みくまのの浦の浜木綿(はまゆう)  
国、紀伊半 百重(ももえ)なす心はおもへど  
年平均氣 ただにはあはぬかも

(注)食物を盛るのに下に敷く木葉  
ノ島、西岬、 万葉 柿本人麻呂

本で初めて  
南パラで熱帯の花  
房バラダイスで、国内では  
いわれる花が咲きました。  
名は「アリストロキア・ゼ  
ニ」とい、つる性植物で葉  
莖。花は、十二<sup>サ</sup>ぐらいい  
オンドリのような形をし  
ます。原産地はブラジル。  
文献には紹介されていない  
だそうです。

A black and white photograph of a young child with dark hair, wearing a patterned shirt, looking down at a small object in their hands. The background is dark and out of focus.

四  
たより

	<b>今月の新規</b>
<b>国民健康保険税</b>	<b>一期</b>
<b>固定資産税・都市計画税</b>	<b>二期</b>
<b>納期限</b>	<b>七月三十一日</b>

盛況です！

三つのボリューム



「市民のひろば」への投稿をお待ちします。毎日の暮らしのヒント、身近な意見などを400字以内にまとめてお送りください。電話でも受け付けてます。

楽しい行事もお知らせください。  
あて先は、北条1,145の1、市役所  
市長公室広報係です。

うになります（写真上）。  
したお母さんは、全員泳  
ぎになります（写真上）。

## 団員の士氣高揚

### 市消防操法大會を開催

（写真上）  
バドミントン教室  
著い人が年配者まで、人気  
のあるスポーツで、三十人が  
熱心に受講。ラケットのにぎり  
方や打ち方など、ダブルスで試  
合ができるまでになります。市  
市消防操法大会を開催  
市消防操法大会を開催

民体育館を会場に六月二十四日から七月十二日までの十日間開催されます（写真左）。

弓道教室

市弓道会の会員を講師に、主約百人の団員が出席。小型ボンボン

車操法の部に二十三チーム、大型ボンボン操法の部に五チーム、

婦や会社員など、二十人が、毎週土曜日、市民センター内の弓道場に集まります。『ひじきをもつと』は、気もまかしの言ひ方で、うけ、言へるゝ、重い、

親子水泳教室

六月十日から七月十一日までの毎週水曜日と土曜日に開いている親子水泳教室は、水の事故をなくすため、毎年この時期に泳げない親子を対象に、温水プールで行っています。

館山スイミングクラブのコチ三三人の指導で、お母さんといつしょに、どっちが長く顔を水につけていられるか競争したりして、水に慣れるところから始めずくりを兼ねて、親子水泳教室、バドミントン教室、弓道教室の三つを開いています。

六月十日から始まる毎週水曜日㈰の親子水泳教室をなくすため、泳げない親子をモチーフで行っています。館山スイミングスクールで、ナースの指導で、二人の親子が、水に慣れて、しおに、どうついていられる

A black and white photograph capturing a dynamic moment during a basketball game in an indoor gymnasium. On the left, a player in a light-colored jersey and dark pants is suspended in mid-air, having just taken a shot. On the right, another player in a similar uniform stands on the polished wooden floor, watching the ball's trajectory. In the background, a basketball hoop is mounted on a backboard, and a large, circular ceiling fan is visible against the high ceiling. The gymnasium has a rustic feel with its exposed brick walls and wooden beams.

審査は、郡市消防本部職員が  
行い、結果は次のとおりです。  
ボンブ自動車の部 一位十一部  
(伊原清) 二位四部(三浦征男)  
三位五部(目崎克彦) 四位八部  
(野渡祥夫) 五位十部(石井章)  
小型ボンブの部 一位三十四部  
(山川佐喜男) 二位二十九部(神  
作震) カッショ内は部長、敬称略。  
この大会で優勝した第五分団  
第十一部は、七月二十一日の県  
大会へ出場します。二位の第二  
分団第四部は、六月二十八日の  
県消防協会安房支部大会に出席  
して、優秀賞に輝きました。



